



GRUPO PARLAMENTARIO

PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. MANUEL MESTRE BAREA, en su condición de diputado del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para las que solicitan respuesta por escrito.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los Presupuestos Generales del Estado 2021 presentados el 28 de octubre en el Congreso dotan a la provincia de Alicante con 298 millones de inversión. Pero esos casi 300 millones no se corresponden, en mucho, con el volumen poblacional de la provincia de Alicante.

Al comparar la inversión que el Estado destina a la Comunidad Valenciana, con 1.164 millones de euros, los 298 millones que le han correspondido a la provincia de Alicante suponen un 25,63% respecto al total autonómico. Si se tiene en cuenta que en los municipios alicantinos vive el 37% de la población de la Comunidad (con 1,9 millones de censados, dejando al margen los visitantes y turistas), que el impulso económico solo llegue al 25% no cumple ni con las expectativas ni



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

con las necesidades de la población. El perjuicio sigue siendo evidente respecto a las provincias de Valencia y Castellón tanto por la diferencia con Valencia (donde habitan 600.000 personas más que en los municipios alicantinos) como por el poco margen de mejora que existe respecto a Castellón (con una cuarta parte de la población censada en Alicante).

En las cuentas del Estado para afrontar la recuperación tras la crisis del covid, a la provincia llegarán 2,5 euros de cada 10, frente a los 7,5 destinados a Valencia y Castellón. Del mismo modo, si comparamos Alicante con una provincia con un volumen de habitantes similar, como es Sevilla, aplicando el mismo baremo para calcular las inversiones que disponen, a los sevillanos les llegarán unos 373 millones de euros, unos 75 millones más que a los alicantinos.

Esto se traduce en que Alicante ocupa la posición 49 de 52 provincias (contabilizando las ciudades autónomas) en asignación de inversiones en territorios procedentes del Estado, idéntica situación a la del año pasado. Esta situación ya crónica, unida a la necesidad de mejorar la financiación procedente de la Generalitat Valenciana, refleja claramente una situación que en INECA (Instituto de Estudios Económicos de la provincia de Alicante) ha venido calificando como infrafinanciación al cuadrado y que se remonta más de una década.

Grupo Parlamentario VOX, Carrera de San Jerónimo s/n 28071 Madrid

Telf. 91 390 57 63 /91 390 76 42

gpvox@congreso.es

C.DIP 70275 11/11/2020 10:46



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

PREGUNTA

1. ¿Qué medidas va adoptar el Ejecutivo ante la situación de infrafinanciación crónica que viene soportando la provincia de Alicante en los sucesivos Presupuestos Generales del Estado y, especialmente, en el de 2021 y que impacta muy negativamente en el desarrollo económico de la provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 04 de noviembre de 2020.

Macarena Olona Choclán.
VºBº Portavoz Adjunta GPVOX.

Manuel Mestre Barea
Diputado GPVOX.